

Sujud Syukur sebagai Ungkapan Kelulusan Sekolah MAN 5 Cirebon di Kompleks Pondok Pesantren An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan Polresta Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

May 7, 2023 - 12:47



KAB. CIREBON - Pengumuman kelulusan sekolah di MAN 5 Cirebon di Kompleks Pondok Pesantren An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan dilaksanakan pada Sabtu, 06/05/2023.

Sebanyak 144 Pelajar Siswa dan Siswi yang terdiri dari murid putra sebanyak 62 siswa dan 82 Siswi dinyatakan lulus, alhamdulillah semua siswa MAN 5 Cirebon kelas XII 100% lulus, pengumuman kelulusan ini dilaksanakan di Masjid Al Barokah Kompleks Pondok Pesantren An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan.

Dalam kegiatan tersebut Aiptu Asrofi selaku Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama-sama dengan Bhabinkamtibmas Brigadir Rangga menyampaikan himbauan terhadap para pelajar yang akan menerima surat kelulusan ini dengan himbauan agar tetap menjunjung tinggi dan menjaga etika dan sopan santun serta menjaga nama baik sekolah, kemudian setelah pengumuman kelulusan ini tidak ada Siswa-siswi yang melakukan aksi corat coret maupun konvoi kendaraan, serta tetap mematuhi peraturan sekolah berkaitan dengan tata tertib maupun peraturan yang berlaku di lingkungan Sekolah.

Setelah pengumuman kelulusan ini secara serentak pihak sekolah dalam hal ini Wakil Kepala Madrasah bidang humas Bpk. Wildan, S.Pd.I memimpin kegiatan Sujud Syukur ini didalam masjid Al Barokah yang kemudian dilanjutkan Doa dan bersalaman dengan para wali kelas maupun dewan guru yang terlibat dalam kepanitiaan kelulusan sekolah ini.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH memaparkan bahwa kegiatan pengumuman kelulusan sekolah ini perlu di contoh oleh sekolah yang lain, walaupun di sekolah lain pengumuman kelulusan ini dilaksanakan secara online, namun karena MAN 5 Cirebon ini adalah di lingkungan pondok pesantren maka tidak jarang siswa nya tidak diperkenankan membawa handphone, untuk itu proses pengumuman kelulusan ini secara langsung akan tetapi cara dan Pelaksanaan patut di contoh, baik ungkapan rasa syukur atas kelulusan ini di curahkan dengan sujud syukur juga tanpa adanya aksi corat coret apalagi konvoi kendaraan sepeda motor, dan Alhamdulillah situasi kamtibmas berjalan dengan aman dan nyaman serta kondusif.

Agus